

Endlich Frühling!

In der Natur sind die ersten Frühlingsboten nicht mehr zu übersehen. Überall wo man hin sieht blühen die ersten Krokusse und Schneeglöckchen. Auch die Tage werden wieder länger. Das wirkt sich positiv auf uns Menschen aus. Wir wollen wieder in die Natur – aber nicht allein – sondern mit einem lieben, vertrauten Partner an der Seite. Besonders ältere Menschen fühlen sich traurig, wenn sie all die netten Paare sehen, die Hand in Hand spazieren gehen oder in

trauter Zweisamkeit im Kaffee die ersten Sonnenstrahlen genießen. Sie wünschen sich auch wieder nach dem Verlust Ihres Lebenspartner eine liebevolle und harmonische „Altersliebe „

Wir, die Partnervermittlung SASKIA haben es uns vor über 40 Jahren zur Aufgabe gemacht – Senioren zwischen 65 und 85 J. zu vermitteln. Sie sollten den Mut haben, uns an zrufen. Wir helfen Ihnen gern bei der Suche nach einen Gleichgesinnten Weggefährten. Sie erreichen uns täglich in der Zeit von 11.00 bis 20.00 Uhr unter der Telefon Nr. 040/511 60 89 und wir freuen uns über ein persönliches Gespräch mit Ihnen.